

Hendak Parkir Truk Box Minimarket Dihantap Motor, Pengemudi Motor Alami Luka

Ciamis - CIAMIS.BERSUARA.ID

Feb 15, 2025 - 18:52



CIAMIS ~ Kecelakaan lalu lintas terjadi di wilayah Kecamatan Cihaurbeuti Kabupaten Ciamis. Tepatnya berada di Jalan Raya Cihaurbeuti Pamokolan tepatnya di Dusun Desa Pamokolan Rt 002/001, Desa Pamokolan, Kecamatan Cihaurbeuti Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat, 14 Februari 2025, petang.

Peristiwa itu melibatkan sebuah kendaraan bermotor roda 4 jenis truk box dan motor. Dimana ini mengakibatkan seorang pengemudi motor luka-luka akibat menabrak bagian samping truk box yang hendak parkir untuk bongkar muat barang di sebuah minimarket.

"Kecelakaan lalu lintas terjadi di Jalan Raya Desa Pamokolan Kecamatan Cihaurbeuti. Kejadian ini melibatkan kendaraan truk box hendak bongkar muat barang di minimarket yang ditabrak kendaraan roda yang dikendarai seorang remaja berusia 14 tahun," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., dalam keterangan resminya, Sabtu (15/2/2025).

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, peristiwa diketahui bermula saat kendaraan truk box sedang berusaha mencari posisi parkir karena akan menurunkan muatan di Indo mart Pamokolan sehingga posisi mobil melintang ke tengah jalan. Kemudian dari arah Panumbangan menuju Cihaurbeuti muncul sebuah sepeda motor dengan kecepatan tinggi sehingga sesampainya di TKP tidak bisa menghindari dan menabrak bagian samping kanan Truck Box Colt Diesel hingga mengalami luka leban di bagian wajah dan dari telinga serta mulut terus mengeluarkan darah.

"Korban telah dibawa ke klinik Setia Medika Panumbangan. Selanjutnya oleh pihak klinik di rujuk ke rumah sakit Permata Bunda Tasikmalaya," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, saat penanganan kasus kecelakaan lalu lintas telah dilimpahkan ke Satlantas Polres Ciamis Polda Jabar. "Kejadian tersebut di laporkan dan di tangani oleh Unit Laka Polres Ciamis," kata Iptu Agus Predi Muharom.

Kapolsek Cihaurbeuti Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada para pengguna jalan untuk selalu berhati-hati dan waspada dalam berkendara. Utamakan keselamatan dari pada kecepatan dan selalu menggunakan perlengkapan dalam berkendara sesuai standar yang ditentukan guna meminimalisir potensi terjadinya fatalitas kecelakaan lalu lintas.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.